

ちゅうりっぷ

だより

2012.1.31 聖パウロ幼稚園 渡部 麻美

新しい年、新しい学期が始まりました。改めまして、今年もどうぞよろしくお願ひします。寒い日が続いていますが、子どもたちはキンキンに冷えた空気も気にせずには鼻や耳をまっ赤にして遊んでいます。体も顔つきも、ぐんとたくさんしくなってきましたね。みんなで一緒に走って遊んで、体の中からポカポカ元気に過していきたいなと思います。



* たのしかったね +
+ ふゆやすみ *

3学期一日目、元気に登園してきた子どもたち。さ、そくお休み中にあたことを教えてくれました。一番多かったのは、やっぱりおじいちゃん、おばあちゃんの家におでかけ。いとこたちともたくさん遊んだみたいです。温泉やスキー旅行もありました。中には「ボード」ですべったという子も! 休みが明けても、わかさぎ釣りやスケートに大忙しの様子。冬は寒いけれど、楽しいことがいっぱいですね!



インフルエンザに注意!

小学校・幼稚園でインフルエンザが発生しています。手洗い・うがい等の予防対策をし、かり行いましょう。

① たこあけ すこごく コマまわし
ふゆのあそび

お正月、おうちではどんなことをして遊びましたか? 幼稚園でもすごろくやカルタ、コマ回しをして楽しんでいます。ひもゴマに挑戦している子は何度も何度もじっくり練習して回せるようになりました。手作りのたこも作っていて、簡単な作りですが風を受けてふわふわとあがるのが楽しいようです。しほを2本つけてみたり、ひもを長くしたり、自分だけのこだわりたこがゲームになっている。ちゅくりふ組です。



あたらしい「ループ」です

つらら …まい・こうた・まさと・こころ・しんゆきだるま … ゆうき・はるか・こたろう・ももか・わかむそり … としはる・ゆい・すすむ・まなかまくら … ゆうと・ゆうは・そうた・ゆう